

Forums pour l'entourage

Retrouvez confiance

Par Juju77 Posté le 03/11/2022 à 19h13

Bonjour

Cela fait 10 jours maintenant que je suis au fait des dettes de mon compagnon ... mais plus ça va ... et moins je lui excuse... je pense qu'il ne guérira jamais ... situation financière mise à plat mais voilà ... je n'arrive pas à l'aube de la cinquantaine pour compter et se dire que c'est déjà compliqué 3 du mois car il faut rembourser les crédits de jeux ... j'ai beaucoup de mal à encaisser le coup ... de plus nous avions un deal ensemble ... je vais monter ma société et je comptais sur son salaire durant le lancement de ma boîte .. mais vu les sommes jouées ... il n'a rien de côté et encore pire ... il a pris des crédits pour jouer ! Je suis dégoûté, écœuré et surtout je n'ai plus confiance en lui malgré qu'il soit interdit de jeux pour 3 ans ... et qu'il me donne ses comptes en gestion ... mais je n'ai pas d'énergie pour ça ... quoi faire ... est ce normal que la pression redescende ? Je ne supporte plus, je ne comprends pas qu'il est menti

2 réponses

Moderateur - 04/11/2022 à 08h29

Bonjour Juju77,

Votre ressenti est tout à fait normal. Vous êtes en colère et déçu. Vous n'avez plus confiance et donc vous vous demandez si cela vaut le coup de faire les efforts que cette situation vous demande de faire. Vous lui en voulez énormément.

De son côté votre compagnon, pris dans son addiction, a eu le courage de vous le dire, d'avouer. Croyez-moi les joueurs addicts se torturent pour "avouer" car ils ont très honte mais quand ils le font en général c'est parce qu'il essaient de changer quelque chose. Ce n'est pas une garantie que cela va marcher mais les efforts sont là.

Ce qu'il faut regarder peut-être ce sont les efforts qu'il fait pour se détacher du jeu au-delà de la simple interdiction de jeu. L'interdiction est une aide mais il ne faut pas croire que parce qu'il ne joue plus il est guéri. L'addiction repose sur des fondements beaucoup plus profonds, qu'il faut travailler pour réellement pouvoir faire le deuil du jeu. S'il fait ce travail disons que vous pouvez lui faire un peu plus confiance que s'il ne le fait pas.

Je vous invite à en parler avec lui : que fait-il pour se guérir ?

Cordialement,

le modérateur.

Mystikmadara - 06/11/2022 à 20h39

Juju77 bonjour à toi je comprends ta peine et je tien tout d'abord à te dire bravo d'avoir écouté ton mari je ne connais pas la hauteur de ces dette mais le soutien est très important pour lui. J'étais dans le même cas que lui j'ai menti aussi à ma femme mais sache qu'on ment parce que on a honte de nous et qu'on est pas fière de se qu'on a fait on ment pas pour que vous ne soyez pas au courant ces pas du tout sa c juste que le remore la honte le dégoût de soi et surtout lego prend le dessu. Si il t'a donné l'accès à ses comptes c'est vraiment qu'il a envie de changer et l'interdiction de jeux je l'ai fait aussi au près de lanj à tu reçu une lettre à la maison qui confirme son interdiction ? Mais si il l'a fait sa prouve son honneter envers toi et qu'il tien vraiment à toi. Moi je n'est pas u de gro débit juste un compte en négatif mais sa va mais le dire a sa femme ces très dur parce que voir votre visage changer se remplir de haine degou ou honte sa nous fait mal.. Laisse lui la chance de te prouver qu'il va changer regarde ces comptes frequament histoire de voir si rien ne bouge et surtout il doit aussi par lui même régler ces problèmes et dette donc l'aider c bien mais il doit bosser plu vendre des choses qu'il ne se sert plus histoire de desendre la dette voilà c'est tout pour moi j'espère que j'ai pu t'aider un peu courage à vous et surtout resté soudé